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Delegación Álvaro Obregón

Subcomité de Obras Públicas
Secretaría Técnica

AcrA DE LA ocrAVA seslót¡ oRDtNAR|A 20ls
DEL suBcoMrrÉ oe oaRns púeLrcls

26 DE AGOSTO DE 2OI5

En la Ciudad de México, Distrito Federal, s¡endo las l2:00 horas del día veintiséis de agosto del
año dos mil quince, se reunieron en el Salón de Delegados, s¡to en Calle l0 esquina Canario,
Colonia Tolteca, Código Postal 01150, los integrantes del Subcomité de Obras Públicas en la
Delegación Alvaro Obregón del Distrito Federal que a continuación se citan: lng. Javier Vért¡z
Macías, Director General de Obras y Desarrollo Urbano, Suplente del Jefe
Pres¡dente; lng. Abel González Reyes, Director Técn¡co en la Dirección General de
Desarrollo Urbano, Secretario Técnico; C.P. Luis lgnacio Ortiz Castañon, Director de
Financieros, Suplente del Director General de Admin¡strac¡ón, Vocal; Jesús García Landero]
Director General de Servicios Urbanos; C. Alfonso López Sandoval, Director de Servicios Urbanos,
Suplente del Director General de Servicios Urbanos, Vocal; Lic. Natanael Florentino Luengas
López, Director de Atención y Desarrollo a la Juventud, Suplente del D¡rector General de
Desarrollo Soc¡al y Humano, Vocal; Lic. Pedro Pablo Ávila Garcia, Director de Contencioso y
Consultivo Jurídico, Suplente del Director General Jurídico, Vocal; C. Luis Eduardo Rocha Cruz,
Director de Desarrollo Cultural y Educación, Suplente del D¡rector General de Cultura Educación y
Deporte; Vocal; Arq. Perla Yanet Robles Machuca, Jefa de Un¡dad Departamental de Auditoría
Operat¡va y Administrat¡va, Asesora Suplente; todos reunidos con el objeto de celebrar la Octava
Sesión Ordinaria 2015 del Subcom¡té de Obras Públicas.-----

El lng. Javier Vért¡z Macías Presidente Suplente, en representación del Lic. Joaquín Meléndez
Lrra, Jefe Delegacional en Átvaro Obregón y Presidente de este Órgano Colegiado, dirige unas
palabras de bienvenida a los presentes para celebrar la Octava Sesión Ordinaria 2015 del
Subcom¡té de Obras Públ¡cas, y consulta al Secretario Técnico la existencia del quórum para
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realizar la Sesión.

{.- Lista de Asistencia y Declaratoria de Quórum.

al reg¡stro de asistencia llevado a cabo previamente, existe el quórum reglamentario para
la presente sesión, por lo tanto los acuerdos que se tomen en la misma serán legalmente
Se continúa con el desahogo del punto número 2.

2.- Lectura y aprobación al Orden del Día.

El lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, informa al Presidente Suplente que de acuerdo

I .- Lista de Asistencia y Declaratoria de Quórum.

2.- Lectura y Aprobación al Orden del Día.
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3.-Actas F¡rmadas.

4.1 .-Acta de la Sexta Sesión Ordinar¡a 20'15.

4.z.-Acta de la Segunda Sesión Extraordinaria 20'15.

4.3.-Acta de la Sépt¡ma Sesión Ordinaria 2015.
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5.-L¡stado de Casos Para su Autorización.

5.1 .-Presentación de Casos.

6.-Control y Seguimiento de Acuerdos.

6.1 .-Seguimiento de Acuerdos.

7.-lnformes.

7.1.-Evolución del Gasto de lnversión Para Obra Pública en Bienes del Dominio Público.-------

7.2.-lnformes de Avance Físico Para Obra en Bienes del Dominio Público.

8.-Asuntos generales.

B.-lnformes de los Subcomités Técnicos de Coordinación.
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El lng. Javier Vértiz Macías Presidente Suplente pregunla al pleno si existen comentar¡os al

Dando cont¡nuidad al Orden del Día el lng. Abel González Reyes; Secretario Técnico, indica que
en el folio número diez de nuestra carpeta donde encontramos el punto número tres
correspond¡ente a las actas firmadas para esta ocasión, no aplica. pregunta si existe algún
comentario al respecto, al no haber comentar¡os cont¡nuamos con el punto numero cuatro.-----------

4.- Aprobación de Actas.

El lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio veintinueve de nuestra
carpeta encontramos el numeral número cuatro Aprobación de Actas para esta sesión se presenta
en el 4.1 el Acta de la Sexta Sesión Ordinaria del Ejercicio 2015; el 4.2 correspondiente al Acta de
la Segunda Sesión Extraordinaria 2015 y el apartado 4.3 correspondiente al Acta de la Séptima
Sesión Ordinaria 2015, las cuales ya cuentan con las correcciones que se les hicieron en su
momento. Si existe algún comentario al respecto. Pregunta si ex¡ste algún otro comentario al
respecto al no haber comentarios pasamos al sigu¡ente punto -------

s.-Listado de casos para su autorización.

El lng. Abel Gonzáles Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio numero tre¡nta y
de nuestra carpeta tenemos el punto numero 5 correspond¡ente a listado de casos para
autorización, para esta Sesión no se están presentando casos, pregunta si existe
comentario al respecto, al no haber comentarios se continúa con el desahogo del punto numero 6.- -

6.-Control y seguimiento de acuerdos.
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El lng. Abel Gonzáles Reyes,
nuestra carpeta se presenta

Secretario , manifiesta que en el folio número cuarenta

respecto, al no haberlos somete a votación el orden del Día, aprobándose por unanimidad, y cede
la palabra al Secretario Técnico para cont¡nuar con el desahogo de la presente Sesión.--------

el punto 6 correspondiente a Control y Seguimiento de

3.- Actas Firmadas.
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Acuerdos, en el folio cuarenta y dos tenemos un acuerdo que corresponde a lo planteado en la
Pr¡mera Sesión Ord¡naria 2015 el número de acuerdo es el OO1/2015 y el acuerdo se refiere a que
la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano realizará la actual¡zación del Manual de
lntegración y Func¡onamiento del Subcomité de Obras Públicas con sus respectivos formatos, la
responsable es la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, el segu¡m¡ento lo tenqqos /
todavía como pendiente nos ¡nforman que ya ha sido revisado y autor¡zado nuestro manual y ñqñ
piden para que se pueda validar ante el comité central para que den el visto Bueno, por to que 9(I7
realizaran las gest¡ones pertinentes para su envió al Comité Central y esperaríamos la val¡dacfón-
delComitécentraldeobrasyconesoquedaríaatendidoestepunto.--.--

Toma la palabra la Arq. Perla Yanet Robles Machuca, quien manifiesta que de acuerdo al
porcentaje de avance el área deberá de presentar el documental que acredite dicho avance.-----

El lng. Abel González Reyes, Secretario Técn¡co, indica que se tomara en cuenta sus comentarios
para su integración en la próxima sesión. Pregunta s¡ ex¡ste algún otro comentario al respecto al
no haber comentarios pasamos al siguiente punto -------

7.- lnformes.

El lng. Abel Gonzáles Reyes, Secretar¡o Técn¡co, manifiesta que en el fol¡o número cuarenta y
cuatro de nuestra carpeta encontramos el punto 7 correspondiente a informes y en el folio
cuarenta y cuatro encontramos el punto 7.1 Evolución del Gasto de lnversión para Obra Públ¡ca
en Bienes del Dominio Públ¡co, tamb¡én presentamos las cifras para las dos áreas. Pregunta si
hay algún comentario al respecto, al no haber comentarios seguimos con el desahogó de la
SES¡ON.

El lng- Abel Gonzáles Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio cuarenta y sidl(
encontramos el punto 7.2.lnforme de Avance Físrco Para Obra Pública en Bienes del Dominio
Públ¡co de la misma manera se encuentra la actualización con fecha de corte al 31 de Jul¡o del
2015, si hay algún comentario al respecto favor de manifestarlo, al no haber comentarios al
respecto pasaríamos al s¡guiente punto

Toma la palabra el lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manifestando que en el folio
sesenta y tres encontramos el punto B correspond¡ente a la presentación de Asuntos Generales y

I



42

Delegación Álvaro Obregón
Subcom¡té de Obras Públicas

Secretaría Técnica

ACTA DE LA OCTAVA SESION ORDINARIA 20,I5
DEL SUBCOMITÉ OE OARAS PÚBLICAS

26 DE AGOSTO DE 2OI5

en el punto 8.1. se presenta el lnforme de los Subcomités Técnicos de Coordinación, que para
esta sesión no se integra ninguno, s¡ existe algún comentario al respecto, al no haber comentar¡os,
se le informa al presidente que con este punto se dan por agotados los puntos de esta Sesión y
cede la palabra al Señor Pres¡dente.

El lng. Javier Vértiz Macías, Presidente Suplente del Subcomité de Obras Públicas da por
conclu¡da la Octava Sesión Ordinaria 2015 del Subcomité de Obras Públicas del Órgano Político
Administrativo en Álvaro Obregón, s¡endo las 12.28 horas del día de su ¡n¡c¡o, agradéciendo a los
miembros del Órgano Colegiado y a los invitados su presencia. Con esto se dá por terminada la
presente Acta, la cual es firmada de conformidad al calce y rubricada al margen por todos los que
en ella rntervienen
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SUPLENTE

EDUCACIÓN
SUPLENTE

ADMINISTRATIVA'A',
ASESORA SUPLENTE
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DIRECTOR DE SERVICIOS URBANOS
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ROLLO CULTURAL YCONTENCIOSO Y CONSULTIVO

JURiDICO
SUPLENTE

YANET ROBLES MACHUCA
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